

ACTA NUMERO QUINIENTOS TRES: *En la Ciudad de Bolívar, a dos días del mes de Abril, del dos mil tres se reúnen en el Recinto de Sesiones del H. Concejo Deliberante, en SESION ESPECIAL, los Concejales Sres.: DI POMPO, GRACIELA; DUVERNI, MARIA NELIDA; ERRECA, JOSE GABRIEL; GONZALEZ, JORGE; IBAÑEZ, OSCAR; JUARISTI, CATALINA; LONGOBARDI, MARIA INES; LOPEZ, LETICIA; MARTIN, GLADIS; OGUIZA, MARIO RUBEN; ORTEGA GOMEZ, RAMIRO; PALACIOS, RUBEN ARTURO; RIVAS, ALBERTO; SARDIÑA, ADALBERTO; VALLONE, DANIEL y VERGARA, ARTURO .*-----

Preside la Sesión la titular del H. Cuerpo Dra. MARIA INES LONGOBARDI, actuando como Secretario el SR. SEBASTIAN A. REYNOSO y como Pro-Srio el Sr. Marcelo Valdez. – Siendo las 21.50 horas, la Sra. Presidente invita al SR. INTENDENTE MUNICIPAL DR. JUAN CARLOS SIMON a izar la Bandera Nacional, dando por iniciada la presente Sesión.-----

Expresa la Sra. Presidente: “Invitamos al Intendente Municipal Dr. Juan C. Simón a dirigir su mensaje dejando inaugurado este nuevo período de Sesiones del H. Concejo Deliberante de Bolívar.”-----

El Sr. Intendente Municipal: “Buenas noches a todos, les agradezco profundamente la presencia a todo el público, autoridades, a representantes de instituciones, le agradezco profundamente al HCD de recibirme, y bueno, yo voy a dejar algunos puntos de los cuales vamos a tratar o nos vamos a mover en el 2003; cuáles serían los puntos claves para el municipio, para esta administración municipal. Siempre dentro de los conceptos que hemos hablado: queremos un municipio austero que se maneje con los recursos que posee y verdaderamente dentro del contexto de la situación económica del país, de lo que va indicando el país. Es interesante decirles a Uds. que en el 2002 el municipio terminó con un equilibrio fiscal, esto significa no haber gastado más de lo recaudado, con proveedores saneados, sin uso indebido de fondos, que es un problema de todos los años, y la deuda flotante totalmente cancelada, que también es un problema para los municipios. Así que el 2002 para nosotros, a pesar de toda la situación que se vivió económica, ha sido un año muy manejable desde el punto de vista económico y le permite al municipio enfrentar un año 2003 en una situación económicamente privilegiada dentro del contexto de los municipios de la Pcia. de Bs. As. Algunos gastos del 2002 que son destacables, que son dignos de tener en cuenta y que son preocupantes también para el 2003 en materia de Salud, el municipio gastó 4.033.000 pesos en el 2002, estamos convencidos que este año va a haber un incremento, y en materia vial que son los dos gastos más importantes que maneja el municipio, el total gastado fueron 1.400.000 pesos y lo recaudado 1.700.000, es decir haciendo el juego de la ordenanza del 80% prácticamente se ha cumplido a rajatabla lo dispuesto en materia legal. El tercer gasto también interesante que es digno de destacar, es el CRUB, con su proyección en materia de conocimiento universitario, conocimiento superior, gastó 664.000 pesos y recaudó 266.000 pesos; hubo un déficit aproximado de 400.000 pesos. Estos temas nosotros creemos que son convenientes, analizados estos números fríamente parece que hubiera un déficit, pero si evaluáramos y chequeáramos los resultados positivos en la sociedad, tal vez esto sea un número que no tendría que estar. El conocimiento universitario ya lleva involucrados en Bolívar a más de 700 chicos, y creo que en un mediano plazo le va a cambiar la historia a nuestros jóvenes, les da posibilidades a aquellos que no la tienen desde el punto de vista económico de adquirir ese conocimiento universitario, y bueno, crea una alternativa distinta en la comunidad. Al 2002 están saneados todos los Sueldos, en materia universitaria somos uno de los pocos centros regionales que están al día con la Universidad de La Plata. Esto es destacable, porque la Universidad en algún momento va a tomar alguna resolución con los centros que no cumplen con los convenios pactados. Y por eso, Bolívar está muy bien ubicado en estos conceptos, y bueno, nuestra aspiración en algún momento es que podamos tener un antecedente digno como para poder aspirar a una sede universitaria. En el 2002 creció la recaudación, estimo que en un 20%, dado por distintos factores: porque los contribuyentes se predispusieron a contribuir más y también porque los empleados municipales ayudaron a superar esa crisis que presuntamente se planteaba en la sociedad, y que en los números se disimuló bien esa crisis. Así que si bien hubo una recaudación favorable, también hubo causas que determinaron que esa recaudación fuera favorable, el contribuyente vio que sus dineros iban por buen camino y que era interesante invertir pagando las tasas. En el presupuesto del 2003, lo hemos planteado ya, es un presupuesto de 17.876.000 pesos pero si le descontamos y queremos sacar un presupuesto

genuino verdaderamente, y le sacamos 2.300.000 de los créditos del Banco de la Pcia. que no se han usado, y el Canal Artola que es un convenio que firmó la provincia con el Municipio de 1.046.000 pesos, nos quedaría un presupuesto genuino de 14.530.000. Los gastos más destacados de ese presupuesto para el 2003, sigue siendo Salud el gasto más importante con 4.400.000 pesos, es decir un 30% del presupuesto genuino; yo estimo que esto, con el correr del tiempo se va a ir agrandando, va a ir tomando más envergadura, hay muchas obras sociales que han abandonado a sus asociados, e indudablemente el municipio no los puede abandonar, y ahí estamos enfrentando una situación que puede hacer que el 2003 sea una causa como para que la Salud sea una suma mucho más importante que la que hemos estimado. Y Vial tiene un presupuesto o un gasto proyectado de 2.500.000 pesos, esto hay que tener en cuenta que estamos atacado el alteo de caminos troncales, por lo menos para que un sector de la población rural tenga la posibilidad de armar las vías para entrar y salir de los campos y sacar la producción. Y en materia vial se ha reparado mucho el parque vial, y vamos a hacer importantes inversiones en el 2003. Pero quería destacar un poquito porque he visto alguna información que trata un poco de desvirtuar la inversión en materia de maquinarias viales, y en lo que va de 1997 a la fecha el municipio ha comprado 5 motoniveladoras, ha comprado 2 retroexcavadoras, 5 camiones y 1 Pala, por distintos sistemas, hay sistemas hasta en dólares, que se compraron, pero es una inversión, sistemas en leasing y programas Haciendo de la Pcia. de Bs. As. donde la inversión es grande en materia de maquinaria. No obstante eso a pesar que la inversión es grande en materia de reparaciones, son maquinarias que tienen mucho desgaste, para que Uds. tengan una idea, prácticamente la reparación de una retroexcavadora cuesta lo mismo que lo que se compró como nueva. Esta inversión nosotros pensamos que en este año tenemos que afirmarla, por lo menos en el servicio del sector rural, y también merece la inversión en materia de Servicios en la planta urbana, y estamos dispuestos a hacerlo, creo que va a ser un año que se va a poder hacer este tipo de inversión, esperemos que también aparezca el crédito en esta Argentina. No puede existir un Estado que el crédito no esté al alcance de los sectores productivos. Esta es un poco la situación financiera del municipio, qué es lo que pasó con el presupuesto de 2002, qué es lo que pensamos que puede pasar en el 2003. En materia de obra pública, trabajamos, hicimos una experiencia que me parece muy interesante, me parece muy interesante para los municipios, hemos sido siempre unos defensores de la actividad municipal, y después de largo batallar con la Pcia. de Bs. As. logramos que se descentralice las obras públicas, por lo menos en una experiencia que se hizo con el canal Artola. Firmamos convenio con la Pcia, para que la Municipalidad pueda hacerlo, y ya estamos construyéndolo a pesar de que no hemos recibido dinero, es una obra de más de 1 millón de pesos que logramos hacerla creo que con un tercio de lo presupuestado por la provincia. Estamos esperando la autorización para empezar la obra, se está trabajando muy bien en 25 de Mayo, es una obra que afecta 4 municipios: 25 de Mayo, 9 de Julio, Bolívar y Henderson, y hemos firmado convenio y lo vamos a respetar, que dice que podemos empezar la obra de canalización, de excavamiento cuando Hidráulica nos autorice y esté terminado en 25 de Mayo. En 25 de Mayo va bastante adelantada, y nosotros hemos empezado a hacer obras de arte como pueden ser alcantarillas, de las cuales el municipio la está haciendo con recursos propios. Uds. habrán visto que en conjunto con Camino del Abra anunciamos que en la ruta 226, en el Kilómetro 404 Camino del Abra tomó la decisión de modificar la alcantarilla en ese kilometraje, donde va a ser interesante para proyectar canales sobre el Canal San Andrés, proyectar el Canal Ávila, donde nos va a dar grandes posibilidades de evacuar aguas sobre el lado de Urdampilleta. En la medida que esa alcantarilla, de unos 5 metros de boca, pueda construirse vamos a poder desarrollar el proyecto del Canal Ávila y hacer del canal San Andrés un canal más eficiente. El paso de la ruta 226 con el canal hace que sea complejo. También inauguramos una parte de las cloacas de Pirovano, vamos a seguir con la obra, se hizo una inversión muy grande, ya están en condiciones de conectarse más del 30% de la población, y queda un troncal de 1.200 metros que prácticamente va a incorporar al resto de la población. El municipio también terminó con el proyecto de las cloacas de Urdampilleta, fue un proyecto que se inició y lo pagó el municipio, está en condiciones de empezarse en Urdampilleta y esa localidad va a tener en poco tiempo el comienzo de las obras. También en materia de cloacas estamos trabajando en barrios de Bolívar, estamos muy adelantados y firmando convenios con vecinos del Barrio Colombo, donde hay unas 110 viviendas afectadas al sistema cloacal. Como Uds. pueden ver estamos ensanchando la Avda. Centenario, por convenios con la provincia, hasta ahora el municipio lo está haciendo con recursos propios. Y bueno, también es una obra que estaba muy esperada ese

ensanche de la Avda. Centenario. Estamos en condiciones también de seguir con otros ensanches en las otras avenidas, pero este es un ensanche que queríamos tenerlo terminado a pesar de que no haya entrado el dinero de la provincia. También Uds. están viendo las tres veredas en las plazas Italia y España y en la plaza de la Escuela 2, eso se está haciendo con recursos propios del municipio, y también hemos inaugurado un pozo de agua, que está por la repetidora de ATC, que va a darle mayor presión a todos los barrios que están del otro lado de la vía. Quisimos que no dependieran de la administración central del agua, porque la presión se complicaba en esos sectores, y le quisimos dar su propio abastecimiento de agua, por lo tanto va a mejorar en ese sector la presión en materia de agua potable. Bueno, el cordón cuneta en Urdampilleta, en la calle Italia; Gimnasio en Pirovano, y bueno, estamos, Uds. sabrán que estamos ampliando con recursos de Ideas del Sur, el Complejo República de Venezuela, donde se está adaptando a los requerimientos de la Liga Nacional y de todo el deporte nacional, se le está dando características para que se puedan desarrollar actividades deportivas a nivel nacional, creo que es destacable esta ayuda que hemos tenido de Ideas del Sur, de Marcelo Tinelli. También se terminó la tramitación con el Ministerio de Seguridad con respecto al Destacamento de Paula. Paula va a tener un destacamento policial, el Municipio se comprometió a la adecuación y reparación de una vivienda para el destacamento, generosamente una vecina de Paula ha cedido gentilmente la vivienda. El municipio la tiene que adecuar, y bueno, en eso estamos. Creemos que la Avda. Mariano Unzué, a pesar de todo lo que se ha hecho necesitaría 200 metros más para sacar toda la zona urbana del acceso que Uds. conocen, que está mal, un acceso provincial donde alejaríamos todo el peligro del sector urbano, con 200 metros más de esa ruta que es muy finita y está muy complicada, muy poceada entonces seguramente vamos a poner todo el esfuerzo para lograr esos 200 metros más. Les destaco así someramente los puntos que creemos que van a ser más importantes. En materia de producción el matadero ha sido concesionado a una empresa, fue entregada la posesión hace una semana, quiero destacar que fue un buen trabajo que hizo el DE y el HCD en la adecuación de los pliegos, con la ayuda del Dr. Reina también pudimos lograr rápidamente el tratamiento de los planos para la aprobación del SENASA de las modificaciones que piensa hacer la empresa, va a ser extremadamente importante para Bolívar porque es un frigorífico que intenta primero hacer la etapa de faena para tránsito federal, pero tiene interés en exportar carne vacuna a lugares exigentes en materia de exportación como puede ser el Mercado Común Europeo, donde va a requerir de la mano de obra de bastante personal a los efectos de poder cumplir esa tarea, creo que esto ha sido un trabajo en conjunto que han hecho las instituciones, y que la inversión que había realizado el municipio la tuvo en cuenta la empresa y le interesó la radicación en nuestra sociedad. Se acaba de radicar en Bolívar un aserradero que va a hacer cajones de fruta para el sur, donde también tuvimos que trabajar intensamente para que esto pueda ocurrir. En materia de calzado tenemos más de 100 chicos trabajando en la fabricación de calzado. Uds. habrán visto que llamamos a inscripción para el 14 de abril, que empezamos con la Escuela nuevamente, vamos a capacitar entre 100 y 120 chicos en esta etapa también, la salida laboral está muy asegurada, habrán sentido también al Sr. Baquelián que anunció la llegada de Gatic. Ya estuvo la empresa seleccionando gente, fundamentalmente a mecánicos, a electromecánicos recibidos en la ENET para que pudieran reparar las máquinas propias de la empresa, y si bien tuvieron una entrevista la semana pasada, en esta que viene van a tener la segunda entrevista. Seguimos apostando a este polo, creemos que el país tiene la necesidad de fabricar calzado en su país, no está en condiciones de que Brasil nos fabrique los zapatos, por lo menos los números nos dan ahora, esperemos que nos sigan dando, y queremos estar ahí adelante, en la capacitación y tener mano de obra que es lo que está pidiendo hoy la industria del calzado. Seguiremos con los planes en materia agropecuaria, de pasturas, plan soja, trigo, y creemos que el sector agropecuario, que es el hacedor de nuestra economía, necesita el apuntalamiento que el municipio está dispuesto a darlo, en las áreas que lo necesita. Fundamentalmente estamos convencidos que la parte Vial es un tema muy caro a los intereses del sector agropecuario, y ahí vamos a poner el énfasis y la inversión del municipio en el 2003, a pesar de que estamos convencidos de que hay algunas contribuciones que el sector agropecuario tendría que mejorar, pero oportunamente veremos su tratamiento en este HCD, si será este año o el otro. En materia de salud, demás está decirles que somos un municipio que hemos tenido en el año 2002, ya se vislumbraba en el 2001, y seguramente va a ocurrir en el 2003, vamos a tener que cubrir la salud de nuestro partido en materia de población en un 90%. La actividad privada está con serias dificultades y recae en el estado municipal, estar en esos

momentos difíciles con la población. Por lo tanto estamos en condiciones de absorber esa cantidad de consultas desmesurada que ha ocurrido en el transcurrir de los años, ya prácticamente hemos cerrado el 2002 con 150.000 consultas, cuando había años cuando asumimos que estábamos en 70, 75 mil, y eso es preocupante, eso tiene un costo que bueno, de acuerdo a la proyección del 2003 estaríamos en 200 mil consultas que nos tiene preocupados verdaderamente. Para eso tenemos, ha entrado al HCD un pedido de autorización para la firma de un convenio con la unidad sanitaria IX, a los efectos de hacer un curso de Auxiliar de Enfermería, donde si bien lo hemos hecho tres veces, queremos dotar a otra parte de nuestras personas de esa capacidad, porque creemos que por lo avanzado de las consultas, por la intervención del estado municipal, creemos que vamos a tener que aumentar también el personal y dotando de la capacitación suficiente vamos a poder tener mayor calidad en la atención. También en materia de auxiliar de enfermería si bien hay un convenio que necesitaríamos que el HCD tome especial atención sobre el tema y para eso hemos pedido el tratamiento sobre tablas, también estamos hablando con la Universidad de Buenos Aires para la carrera universitaria en materia de enfermería, es un requerimiento que además de las enfermeras de nuestro partido, quieren tener mayor conocimiento, también la región está pidiendo esto. Entonces estamos tramitando este tipo de carreras para el CRUB para poder dotar en 5 cuatrimestres este título universitario en nuestras enfermeras. En materia de salud, saben muy bien que el equipamiento y aparatología que hemos puesto en conjunto con la cooperadora y con Ideas del Sur, con Marcelo Tinelli y las empresas que lo apoyan ha sido importante, sigue siendo importante, la Cooperadora nos ha ayudado mucho en esto también y ha aportado con distintas donaciones que ha recibido, aparatos de alto nivel, a los efectos de mejorar la calidad de la atención en el Hospital. Es un Hospital que ha crecido en materia de consultas pero también ha crecido en capacidad tecnológica y esto es importante que lo tengamos en cuenta porque eso también, crecer en materia de aparatología también son crecimientos de gastos. Hemos firmado convenio con OSECAC, el municipio está atendiendo OSECAC, 2000 miembros de OSECAC, accionistas, afiliados, y también tenemos convenios, estamos atendiendo una parte de PAMI donde con FECLIBA hemos llegado a un acuerdo y estamos atendiendo parte de PAMI y todas las mutuales que tenemos convenio. Creo que la atención está en condiciones no sé si óptimas, pero aceptables, y esto está haciendo que también incrementemos las consultas. Hemos incorporado especialistas en las localidades y por supuesto creemos que es necesario estar, como muchos estamos intentando, crear la Secretaría de Salud a los efectos que podamos administrar esta gran demanda que hay en materia de Salud con un especialista en el tema. Bueno, Uds. también verán que en Bienestar Social las demandas por supuesto, no se las tengo que decir yo, son grandes; el municipio está cerca de los que menos tienen, estamos tratando de ayudar en pasajes, en materia de salud, para trasladarse a los grandes centros de transferencia en materia de especializaciones; tenemos también sepelios de indigentes, plan de viviendas, tenemos el plan prótesis dental, que hemos creído necesario que el municipio salga con las prótesis para aquellas personas que no tienen acceso a ellas. Estamos llegando solamente a aquellos que no tienen capacidad económica de ningún tipo. Tenemos el Plan de Planificación Familiar que oportunamente presentamos al HCD y lo trató, la asistencia alimentaría 7.000 personas, y para que Uds. tengan una idea, las instituciones comunitarias que están colaborando con el municipio están atendiendo alrededor de 2527 personas en esta ayuda alimentaria, así que prácticamente la sociedad del partido de Bolívar está conteniendo en materia alimentaria a más de 7.000 personas que están sufriendo una carencia social importante. Estamos presentes también con Casa Hogar, Bolívar tiene 25 internados en Casa Hogar, 13 en Pirovano, estamos ayudando con la de Urdampilleta que es privada pero el municipio está colaborando, y en el Jardín Maternal, que está prácticamente desbordado, tenemos 97 chiquitos en dos turnos. Por eso le vamos a elevar a la provincia la creación de un nuevo Jardín Maternal y vamos a solicitar la colaboración de este HCD para este pedido. El Jardín Maternal es exclusivamente municipal, estos 97 niños están atendidos por el Municipio, pero tener listas de espera es como tener una demanda insatisfecha que verdaderamente sería necesario buscarle una solución al tema. Vamos a tener este año los egresados en Ciencias Económicas, va a ser un orgullo para Bolívar, ya los tuvimos en Trabajo Social. También en Ciencias de la Educación y Uds. van a ver que le vamos a dar más fuerza en el 2003 al Aula Virtual. Estamos convencidos que es una forma de educarse, de llegar al alto conocimiento para aquellos que no pueden trasladarse. Este Aula Virtual creemos que va a ser una alternativa posible para poder capacitarse, no solamente las personas que no tienen ese

conocimiento sino para aquellas que quieren hacer un postgrado. En materia de convenios, creo que la Pcia. de Bs. As. ha trabajado bien en este tema, hemos firmado convenios de descentralización tributaria en materia de Ingresos Brutos y de Inmobiliario Rural, siempre hemos presentado estos reclamos, de que los municipios están en condiciones de recaudar impuestos provinciales y estamos en condiciones técnicas y de capacidad de personal como para poder hacerlo. La Pcia. lo ha reconocido y estos convenios de descentralización ahora nos corresponde a los municipios poder realizar la tarea lo más eficientemente posible, y podemos tener un beneficio económico, dado que lo que recaudemos un porcentaje es para el municipio, otros porcentajes van para obras de saneamiento hidráulico que nos interesa también, es decir creemos que son convenios muy importantes y por lo menos tenemos que trabajar en este sentido para que podamos descentralizar otros tributos. En materia de patente automotor también, si bien no es de nuestro agrado la descentralización dado en patente, es un sector muy pequeño, es el comienzo de demostrarle a la provincia que los municipios están capacitados para ejercer esta función. Creo que en la primera etapa es saludable que ocurra esto, y ojalá podamos tener la capacidad suficiente como para poder demostrar que somos eficientes en este sistema. También hemos firmado un convenio, y estamos por firmar otro, donde el primero lo elevamos al HCD y fuimos autorizados, de sistema de Sostén, donde chicos institucionalizados, es decir que han tenido algunas complicaciones o problemas judiciales, el municipio va a hacer el seguimiento. Ese convenio lo ha firmado el municipio con la procuración de la Pcia. de Bs. As. y estamos charlando, bastante adelantados en un convenio también con la Procuración con respecto a una delegación y poner personal municipal para ayuda a la víctima, donde es posible que la procuración nos autorice a recibir denuncias en el organismo que se cree, además de las que se pueden hacer en la comisaría que también este organismo pueda tomar denuncias y pueda actuar en ese sentido. Estamos ansiosos en este convenio, que si bien lo hemos tramitado todavía no tenemos las limitaciones que vamos a tener en esto, pero es un paso importante para que los municipios intervengan en la seguridad, más directamente y tengan tareas específicas con respecto a seguridad. En 10 días vamos a tener un preacuerdo donde lo tendremos que elevar al HCD, lo discutiremos y veremos qué posibilidades nos dan. Estamos integrando un comité de Cuencas, en sí estamos integrando tres, pero nos preocupa el Comité de Cuenca del Oeste, hemos pugnado por entrar en él y en el Sistema de las Encadenadas que es el agua que va a manejar las encadenadas de las lagunas y van a pasar por el Vallimanca, nos interesa qué va a pasar por el Arroyo Vallimanca, con respecto al manejo de aguas arriba, donde Uds. saben bien que siempre es una preocupación importante. En esta materia nosotros nos quejamos que nos mandan agua y las cuencas de abajo se quejan que les mandamos agua, así que es importante estar en los tres sectores de cuencas, hechos los convenios con los comités de cuenca y estamos trabajando en ellos. También dentro de los convenios que hemos hecho con los municipios de 25 de Mayo y Daireaux, acuerdos y con la provincia, es para arreglar las vías del FFCC Roca lo que nos va a posibilitar que el tren vuelva a Bolívar, estamos invirtiendo en mano de obra, arreglando las vías y 25 de Mayo también, tenemos un problemita en 25 de Mayo pero se está solucionando y tenemos expectativas que en poco tiempo podamos tener el tren en Bolívar. Por supuesto, en materia de seguridad, es un tema que nos tiene preocupados. El municipio ha invertido dinero, creemos que hay que charlar un poco más este tema, hemos puesto en el 2002 más de 50 mil pesos en este tema y creemos que es necesario organizarlo más, darle una organización mejor al tema seguridad, que son temas que el municipio está aportando para el combustible y arreglo de patrulleros a la policía, pero creemos que tiene que ser más organizado, con un sistema distinto, y por supuesto este dinero no alcanza. Este tema lo vamos a tener que discutir también, si es necesaria una tasa de Seguridad, sino es necesaria, si el municipio tiene que poner más dinero, qué participación va a tener en las decisiones, es un tema latente que es necesario discutir. Y en materia de Sueldos del municipio, a pesar de que se nombraron 55 empleados, se recategorizaron, estamos analizando y también iremos a compartir con este HCD, qué es, cómo vamos a situar en este contexto nacional, los sueldos del municipio, cómo vamos a desarrollar este tema de actualizarlos a una realidad con los recursos municipales. Es un tema que lo estamos debatiendo, llegaremos con un proyecto a corto plazo y creemos que es un tema pendiente que verdaderamente lo vamos a tener que realizar en la práctica. En rasgos generales está es la situación, tampoco puedo venir a hacer detalles específicos del tema, el tiempo es un tirano a veces, tenemos entusiasmo en realizar estos proyectos, tenemos entusiasmo en poder seguir manteniendo el municipio en este sistema de cuentas claras, de cuentas que no gastemos más de lo que recaudamos, que podamos

acceder al crédito, la capacidad de endeudamiento que tenemos es buena, y bueno, manejar estas expectativas que tiene el país lo mejor posible, llegar al despegue del país con un municipio saneado y con fácil reacción cuando esto se requiera, estamos en condiciones de que esto ocurra. Así que esta es un poco la síntesis, les agradezco profundamente que me hayan recibido y mi intención es dejar inauguradas estas Sesiones Ordinarias del 2003, y muchas gracias a todos por estar presentes.” (Aplausos) -----

La Sra. Presidente: *“Luego de escuchar la palabra del Sr. Intendente Municipal y coincidiendo la fecha de apertura de este período ordinario de Sesiones 2003, con el 2 de Abril en que conmemoramos el 21° aniversario del desembarco en Malvinas, queremos hacer llegar nuestro sentido homenaje a los excombatientes y nuestro eterno recuerdo a los caídos en esa lucha. Nos regocija a todos, poder inaugurar un nuevo Período Ordinario de Sesiones en este año en que vamos a conmemorar 20 años de recuperar la Democracia en nuestro país. Creemos que pese a todas las dificultades, inclusive las recientes dificultades que ha sufrido nuestro país, la Democracia es y será siempre el mejor sistema de vida y prueba de ello lo estamos dando día a día los argentinos en esta lenta recuperación de nuestro país. Lamentablemente en este momento nos tenemos también que sentir todos acongojados por esa guerra tan cruel y tan insensata que se está desarrollando en Medio Oriente, y que lamentablemente compromete el futuro todo de la humanidad. Por eso también en este día queremos hacer votos por la paz.” ---*

Sin más consideraciones la Sra. Presidente invita al Sr. Intendente a arriar la Bandera Nacional dando por finalizada la presente Sesión a las 22.35 horas. -----

SEBASTIÁN A. REYNOSO
Secretario HCD

MARIA INES LONGOBARDI
Presidente HCD